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ВОЗВРАЩЕНИЕ РОССИИ В МЕЖДУНАРОДНЫЙ СПОРТ 

 
После предложение Международного олимпийского комитета о возвращении 
российских спортсменов на международные турниры мир разделился на два лагеря: 
одни – осторожно поддерживают, другие резко осуждают. 
 
 
МОК засомневался 
 
На прошлой неделе МОК выпустил новый пресс-релиз и в формате ответов на 
вопросы уточнил, что пока речь не идет об участии российских спортсменов в 
Олимпийских играх в Париже. 
 
– Никакого решения об участии спортсменов с российскими или белорусскими 
паспортами в Олимпийских играх в Париже 2024 года не было принято. Речь идет об 
их участии в международных соревнованиях в Азии в предстоящем летнем 
спортивном сезоне. Ни в одном из документов, опубликованных МОК, вы не найдете 
ссылки на Олимпийские игры Париж-2024, – говорится в заявлении на официальном 
сайте МОК. → Подробности 
 

 
ООН призвал МОК остановить дискриминацию 
 
Тем временем в ООН поддержали возвращение российских спортсменов. 
Специальный докладчик ООН в области культурных прав Александра Ксантаки и 
спецдокладчик по современным формам расизма, расовой дискриминации, 
ксенофобии и связанной с ними нетерпимости Ашвини К.П предостерегли МОК от 
дискриминации. 
 
– Одни и те же правила должны применяться ко всем спортсменам, независимо от их 
национальности. Это включает в себя правило о том, что любая пропаганда 
национальной, расовой или религиозной ненависти, представляющая собой 
подстрекательство к дискриминации, вражде или насилию, должна быть запрещена, – 
говорится в соответствующем заявлении Ксантаки и Ашвини. → Подробности 
 
 
В Париже ждут российских спортсменов 
 
Организаторы Олимпийских игр 2024 года в Париже еще раз выступили за участие 
российских спортсменов. 
 
– Нам нужно гарантировать доступ к спорту для всех стран и континентов. Мы должны 
защищать символ Игр, ценность спорта. Олимпиада в Париже будет своеобразной 
нейтральной зоной, не вовлеченной в политические вопросы. Я хочу, чтобы 
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спортсмены со всего мира смогли выступить на этих Играх, – заявил глава 
оргкомитета Олимпиады-2024 в Париже Тони Эстанге. → Подробности 
 
 
Что думают в других странах 
 
Министр спорта и туризма Польши Камиль Бортничук сообщил, что 40 стран выступят 
против участия российских и белорусских спортсменов Олимпиаде. По его словам, 10 
февраля состоится встреча министров спорта из около 40 стран, где будет 
обсуждаться этот вопрос. 
 
– Безусловно, это будет жесткая позиция, которая будет противостоять участию 
представителей России и Беларуси в Олимпийских играх. Я бы дал МОК шанс на 
саморефлексию, еще не прижимая их к стене, – заявил Бортничук. → Подробности 
 
А замминистра иностранных дел Польши Павел Яблоньский призвал к бойкоту 
Олимпиады в случае допуска российских и белорусских спортсменов. 
 
– Если к Олимпиаде-2024 допустят спортсменов из России и Беларуси, то надо просто 
бойкотировать Игры, не должно быть никакого участия в таких Играх. Мы должны 
оказать давление на МОК, – сказал Яблоньский. → Подробности 

 
Но и в этом лагере нет единства: против бойкота уже выступили в НОК Эстонии и 
Чехии. 
 
– О бойкоте не может быть и речи, потому что мы не хотели бы наказывать чешских 
спортсменов. Мы приносили извинения спортсменам за бойкот Олимпиады-1984 в 
Лос-Анджелесе, и мы не хотим повторять этот разочаровывающий опыт 
коммунистической эпохи, – заявили в НОК Чехии. → Подробности 

 
– Бойкоты, на самом деле, ни к чему не приводили. Конечно, есть место для 
дискуссии. Если часть стран мира не поедут и бойкот будет иметь реальную силу, то 
и мы не станем совать туда свой нос. Но мы сделаем все возможное, чтобы наши 
спортсмены не пострадали, – пообещал президент НОК Эстонии Урмас Сыырумаа. 
 
 
Что думают в международных федерациях 
 
МОК сразу заявил, что окончательное решение о возвращении российских 
спортсменов будут принимать международные федерации, но и здесь не стоит ждать 
согласия. 
 
Управляющий комитет Международного союза велосипедистов официально 
поддержал участие российских спортсменов в международных соревнованиях и 
приверженность к политическому нейтралитету. 
 
В то же время исполнительный совет Всемирной федерации стрельбы из лука 
выступил против квалификации российских лучников на Олимпиаду-2024 в Париже 
через азиатские турниры. 
 

 

https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI1762699_Parizh_2024_budet_vne_politicheskih_voprosov_nuzhno_garantirovat_dostup_vsem_stranam_i_kontinentam__glava_orgkomiteta_OI
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/matchtvnews_NI1762699_Parizh_2024_budet_vne_politicheskih_voprosov_nuzhno_garantirovat_dostup_vsem_stranam_i_kontinentam__glava_orgkomiteta_OI
https://rsport.ria.ru/20230203/olimpiada-1849593662.html
https://rsport.ria.ru/20230203/olimpiada-1849593662.html
https://www.polsatsport.pl/wiadomosc/2023-02-03/zdecydowane-slowa-wiceministra-spraw-zagranicznych-o-igrzyskach-namawia-do-bojkotu/
https://www.polsatsport.pl/wiadomosc/2023-02-03/zdecydowane-slowa-wiceministra-spraw-zagranicznych-o-igrzyskach-namawia-do-bojkotu/
https://ct24.ceskatelevize.cz/svet/3562367-na-parizske-olympijske-hry-mozna-pojedou-rusti-a-belorusti-sportovci-nektere-staty?_ga=2.259987149.679882898.1675490333-273468475.1675490333
https://ct24.ceskatelevize.cz/svet/3562367-na-parizske-olympijske-hry-mozna-pojedou-rusti-a-belorusti-sportovci-nektere-staty?_ga=2.259987149.679882898.1675490333-273468475.1675490333


 

ТУРНИР 

 
Сборная России по боксу в Марокко 
 
А в боксе сборная России уже вернулась на международную арену и на этой неделе 
выступает в Марракеше на турнире за призы короля Марокко Мухаммеда VI. 
 
Российские боксеры стартовали в новом масштабном турнире Международной 
ассоциации бокса – Мировой боксерский тур, в котором по итогам года будут 
определены лучший боксер и лучшая сборная. 
 
В Марракеше состав сборной России возглавил серебряный призер Олимпийских игр в 
Токио Муслим Гаджимагомедов, который принимал участие в матчевой встрече 
Россия – Азия в рамках спортивной программы Восточного экономического форума. 
 
 

РЕКОРД 

 
Девять российских игроков на Матче звезд НХЛ 
 
НХЛ обновила рекорд по количеству российских участников Матча звезд. В 
прошедший уик-энд во Флориду приехало сразу девять наших хоккеистов: это вратари 
Игорь Шестеркин («Рейнджерс»), Илья Сорокин («Айлендерс») и Андрей Василевский 
(«Тампа»), форварды Александр Овечкин («Вашингтон»), Артемий Панарин 
(«Рейнджерс»), Никита Кучеров («Тампа»), Владимир Тарасенко («Сент-Луис»), 
Кирилл Капризов («Миннесота») и Андрей Свечников («Каролина»). На самом деле 
россиян было десять: четырехлетний сын Овечкина Сергей принимал 
непосредственное участие во всех мероприятиях Матча звезд: от медиа-дня до 
конкурсов мастерства. 
 
Победителем Матча звезд стала команда Атлантического дивизиона, за которую 
выступали Кучеров и Василевский. 
 
Добавим, что предыдущий российский рекорд – восемь игроков на Матче звезд – 
держался 25 лет. 
 
 

ТЕЛЕРЕЙТИНГИ 

 
НХЛ стали смотреть меньше 
 
Компания ESPN сообщила о снижении интереса к матчам НХЛ. В этом сезоне 
зрительская аудитория упала на 22 процента. 
 
На данный момент средняя телеаудитория составляет 373 тысячи зрителей. Это ниже 
показателя (478 тысяч человек), отмеченного за тот же период в прошлом сезоне. 
 
Одной из причин падений рейтингов называют увеличение количества игр, которые 
показывают кабельные телеканалы (с 27 до 54). → Подробности 
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ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЕ 

 
В России начали производить лыжи 
 
В Москве состоялась презентация лыж отечественного производства PROTEAM. 
 
– Совместными усилиями мы смогли создать лыжи, которые способны конкурировать 
с зарубежными марками. Мы хотели создать идеальный профессиональный продукт, 
которому мы сейчас уделяем непрерывное внимание, тестируем доработки и 
постоянно совершенствуем, – заявил президент Союза биатлонистов России Виктор 
Майгуров. 
 
На данный момент готова первая партия. СБР приобретет 550 комплектов лыж, палок 
и креплений и отправит в 55 региональных федераций биатлона для тестирования. 
После получения обратной связи от спортсменов инвентарь будет доработан. 
 
 
В России нашли замену Instat 
 
Российский футбольный союз стал соучредителем компании ООО «СП Русстат». Новая 
компания призвана заменить крупнейшего в России поставщика статистических 
данных Instat, который в августе 2022 года был продан американской Hudl и завершил 
работу в России. 
 
РФС получил долю в 10% от уставного капитала. Остальные три соучредителя с долей 
в 30% каждый – бывшие сотрудники компании Instat: директор производственного 
департамента Марат Бедретдинов (он же генеральный директор ООО), технический 
директор Станислав Колчин и старший менеджер по работе с клиентами Денис 
Кунуев. → Подробности 
 
 

НАЛОГИ 

 
В Ванкувере нашли способ найти деньги на организацию чемпионата мира 
 
Власти Ванкувера приняли решение о введении нового налога. С 1 февраля 
посетители канадского города будут платить дополнительно 2,5 доллара с каждых 100 
долларов, заплаченных за краткосрочное проживание, включая гостиничные номера 
и жилье. 
 
В городе рассчитывают, что налог, который будет действовать до 2030 года, принес в 
казну 230 млн американских долларов. Эти деньги пойдут на организацию в 
Ванкувере матчей чемпионата мира по футболу в 2026 году. → Подробности 
 
 

БРЕНДЫ 

 
Джордан заработал за год с Nike больше, чем за всю карьеру игрока 
 
Легенда НБА Майкл Джордан по договору с компанией Nike заработал в 2022 году  
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256,1 миллиона долларов. Это более чем в два раза больше, чем суммарная зарплата 
(90 миллионов) бывшего баскетболиста за игровую карьеру. 
 
Компания производит спортивную обувь под брендом Jordan, и в рамках сделки 59-
летний американец получает пять процентов от продаж. За последние пять лет Jordan 
Brand принес гиганту индустрии спортивных товаров около 19,4 миллиарда долларов. 
 
В настоящее время состояние Джордана оценивается в 1,7 миллиарда долларов. 
 → Подробности 
 
 
Adidas расторг контракты со всеми футболистами из России, кроме Миранчука 
 
А немецкий производитель спортивной экипировки Adidas разорвал контракты 
со всеми российскими футболистами, кроме выступающего за «Торино» Алексея 
Миранчука. 
 
Ранее компания сотрудничала с полузащитником Денисом Глушаковым, голкипером 
«Локомотива» Гилерме, форвардом «Спартака» Александром Соболевым, 
полузащитником «Краснодара» Ильзатом Ахметовым, полузащитником «Зенита» 
Зелимханом Бакаевым и другими российскими футболистами. 
 
Adidas не стал разрывать контракт с Миранчуком из-за того, что он играет в Европе. 
Соглашение 27-летнего бывшего полузащитника «Локомотива» с немецким брендом 
рассчитан до 2026 года. → Подробности 
 
 

КРИЗИС 

 
Горнолыжные курорты Европы страдают из-за отсутствия снега 
 
Глобальное потепление может стать серьезной угрозой индустрии зимнего туризма. 
Из-за раннего таяния снега горнолыжный сезон в Швейцарии сократился с 1970 года 
на 36 дней. 
 
С 1990-х годов в Швейцарии закрылось 40% горнолыжных подъемников, во Франции 
за 20 лет – 10%. Такая же ситуация наблюдается и в Северной Америке: из-за 
малоснежных сезонов в 2001-2016 годах лыжная индустрия США потеряла порядка 
одного миллиарда долларов и 17,4 тысяч рабочих мест. 
 
Также изменение климата неминуемо скажется на проведении Зимних Олимпиад. В 
исследовании международной группы ученых под руководством Канадского 
университета Ватерлоо говорится, что только десять из 19 бывших хозяев зимних 
Олимпийских игр смогут сохранить статус центра зимних видов к 2050 году и только 
шесть к 2080 году. → Подробности 
 
 

ТЕХНОЛОГИИ 

 
На Australian Open представили умное приложение для теннисистов 
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Первый в году теннисный турнир «Большого шлема» Australian Open стал площадкой 
для стартапов. 
 
Участников турнира привлекли к тестированию компрессионного белья Cape Bionics и 
системе бронирования кортов Matchi. Благодаря разработчику технологий 
виртуальной реальности YBVR у зрителей появилась возможность создавать 
видеоконтент на основе генеративного искусственного интеллекта, то есть ничего не 
снимая на камеру. 
 
А компания Infosys разработала для теннисистов приложение AO Player, которое 
помогает проходить аккредитацию, бронировать отели, заказывать еду, такси и 
следить за расписанием. → Подробности 
 
 

РЕКЛАМА 

 
Superbowl установил рекордный ценник за 30 секунд рекламы 
 
Крупнейшие мировые бренды завершают приготовления к главному телесобытию США 
– финальному матчу сезона по американскому футболу Super Bowl. В этом году 
полминуты рекламы в эфире стоят рекордные семь миллионов долларов. Годом 
ранее ценник был ниже и составлял $6,5 млн. Несмотря на расценки, 95% рекламных 
слотов были раскуплены уже к началу сентября прошлого года. 
 
Матч между «Филадельфией» и «Канзасом» пройдет 12 февраля в Филадельфии, а 
хэдлайнером шоу станет певица Рианна, для которой предстоящее живое 
выступление станет первым за пять лет. → Подробности 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.vedomosti.ru/sport/tennis/articles/2023/01/30/960995-umnoe-prilozhenie-dlya-tennisistov-i-generator-kontenta-dlya-zritelei-australian-open
https://www.vedomosti.ru/sport/tennis/articles/2023/01/30/960995-umnoe-prilozhenie-dlya-tennisistov-i-generator-kontenta-dlya-zritelei-australian-open
https://sportrbc.ru/news/63d3d4b69a7947aba266a868
https://sportrbc.ru/news/63d3d4b69a7947aba266a868


 

 

Контакты: 
   
Москвитин Сергей Николаевич 
Генеральный директор ООО «РК-Спорт» 
+7 910 484 9212 
Sergei.moskvitin@roscongress.org 
 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных 
мероприятий Фонда Росконгресс 
+7 926 535 3375  
darya.silaeva@roscongress.org 

 

mailto:Sergei.moskvitin@roscongress.org
mailto:darya.silaeva@roscongress.org

